

☆ 授業・部活動練習などがようやく再開しました！

コロナ禍のために、4月の途中から休業を余儀なくされていましたが、6月1日（月）に本校における教育活動が段階的に再開されました。梅雨の時期とも重なるため、生活のペースを取り戻すにはもう少し時間がかかるかもしれませんが、焦らず、少しずつ本来の調子を取り戻していきましょう。

制服も夏服に衣替えをしておきの登校となっています。6月9日（火）には頭髪服装指導も実施され、見だしなみに関しても自覚を新たにしてもらっています。

また部活動のほうも新入生たちを含めたクラブ登録も受付をいったん完了し、練習も始まりつつあり、毎日提出してもらっているスクールライフには「やっと感覚が戻ってきた！」というような喜びの声も見受けられます。

中体連関係の各大会についてはそれぞれの種目において見直しをし、3年生たちのために特設の形での大会（交流大会）を開催する方向で調整も進んでいます。

最上級生として、学業のみならず、部活動においても思い出に残せる活躍ができるよう一日一日を大切に過ごしていきましょう！



スマホ・ケータイ安全教室



月次祭講話（中・高合同）

□ スマホ・ケータイ安全教室

6月16日（火）7時間目の道徳の時間に、全校生徒を対象とし、リモート方式で「スマホ・ケータイ安全教室」を開催しました。はじめに訓育部の先生からの話で、生徒たちのスマホや携帯電話の日常的な使用状況について振り返る時間をとった上で、YouTubeにアップされた動画を見ながら、体験的な形で学習を進めました。動画で紹介された好ましくないいくつかの事例を参考にして、改めて今後、スマホや携帯電話をどのように利用していくことが大切なのか、理解を深めることができました。

□ 第1回実力テスト

6月19日（金）に第1回実力テスト（学力推移調査・ベネッセ）が実施されました。本来は4月に予定されていたテストですが、コロナ禍のために2ヶ月ほど延期された形

で行われました。3年生は学習実態調査（40分）のあと、英語・国語・数学（3教科・各45分）の順に進め、マークシート方式で解答しました。

今回の結果が届くまでにはしばらく時間がかかりそうですが、6月23日（火）7時間目の学級指導の時間に、預かっていた問題用紙を返却、さらに解答冊子を配布し、自己採点や振り返りのための時間をとりました。来月の7月20日（月）～21日（火）には中間考査も予定されています。日々の授業・家庭学習の取り組みについても早めに見直して改善する機会を設けましょう。

□ 第1回漢字テスト・英単語テスト

今年度それぞれ1回目となる漢字テストが6月3日（水）に、英単語テストが10日（水）に実施されました。特に漢字は準2級レベルで難度も高く、事前の対策学習が万全でないと、とても太刀打ちできません。スタートから100点を獲得した生徒たちも少なくなく、学年平均点も比較的高い結果となっています。最終回まで表彰圏内にとどまることができるよう、7月に予定されている第2回テスト以降も気を抜かずしっかり取り組んでいきましょう。

□ 前期総合学習（進路研究）

6月6日（土）、20日（土）、27日（土）と3週にわたって2時間ずつ総合学習を進めています。はじめの2週は、マルチメディア教室でパソコンを使い、将来の進路について考えるために、大学の学部・学科について調べ学習を行うほか、インターネットを通じ、自己の適性に関する診断結果を受けとめ、参考にしました。

27日（土）は、各教室で教材として取り寄せた「進路サポート」を活用し、改めて適性について理解を深めたほか、学年の先生から進路に関する講話をして頂きました。

その講話の中で、将来を見据え、特に「資格」を取得しておくことの重要性について力説して頂きました。

自身の希望としてこの先、どのような分野で活躍したいのか、またそのためにどんな資格を取得しておかなければならないのか、広い視野を持って調べておくように心がけましょう。

📅 7月の予定

- 2日（木）いじめアンケート
- 7日（火）頭髪服装指導／クラス写真撮影
- 10日（金）漢字テスト②
- 13日（月）中間考査発表
- 14日（火）検尿二次
- 16日（木）英単語テスト②
- 20日（月）中間考査①（～22日（火）・中間考査②）
- 23日（木）海の日
- 24日（金）スポーツの日
- 25日（土）伊勢度会中学校夏季交流大会①（～26日（日）同大会②）
- 27日（月）～31日（金）平常授業（→8/1（土）～8/16（日）夏季休業）
- 29日（水）大掃除 *体操服を持参のこと。

